



Hangelgerüst für Höslwanger Sportplatz

Beitrag

Der Sportverein Höslwang hat am Sportplatz ein Hangelgerüst aufgestellt. Damit wird ein neues Angebot für alle Höslwangerinnen und Höslwanger geschaffen, um in Ihrer Freizeit etwas für Ihre Gesundheit zu tun. An der neue aufgestellten Hangel können alle Altersgruppen Übungen vornehmen. Im Rahmen Ihrer Unterstützung des Bürgerengagements hat die LAG Chiemgauer Seenplatte hierzu einen Zuschuss von über 1.400€ an den Sportverein gegeben.

Der Höslwanger Sportplatz hat somit ein weiteres Highlight zu bieten. Mit dem Hangelgerüst können neue Übungen in den Vereinssport integriert werden, es kann aber auch frei zugänglich von Kindern und Jugendlichen und Erwachsenen genutzt werden, zum Beispiel auch während Veranstaltungen auf dem Sportplatz oder der Wartezeit bei Bring- und Holdiensten bietet es viele Möglichkeiten zur Bewegung.

Bericht und Text: Chiemgauer Seenplatte e.V.

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie



1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemgauer Seenplatte
4. Höslwang
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim